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На прошлой неделе наш город с деловым визитом посетила делегация из Тутаевского
муниципального района, в составе которой были председатели советов
многоквартирных домов, общественные активисты. Возглавлявшая группу начальник
Управления общественных и региональных связей Т. А. Бородина сразу заявила о целях
и задачах поездки в Углич.      

  

- Я достаточно давно занимаюсь проблемами местного самоуправления, изучаю
Российский и зарубежный опыт по публикациям в печатных изданиях и интернете,
встречаюсь с коллегами из разных городов нашей области и других регионов страны. И у
меня сложилось твердое мнение, что в Угличе и  районе накоплен хороший опыт работы
местных органов власти, их тесного взаимодействия с территориальным  общественным 
самоуправлением. Хочется своими глазами посмотреть, как обстоят дела на самом деле.

  

Для тутаевских гостей была подготовлена насыщенная деловая программа. Их принял
Глава Угличского муниципального района С.В.МАКЛАКОВ, подчеркнувший в ходе
беседы, что главной задачей представителей власти всех уровней является улучшение
жизни людей, создание комфортной среды для их работы и отдыха.

  

- Без помощи и поддержки активистов территориального  общественного 
самоуправления просто не обойтись, - отметил Сергей Валерьевич.
 С неподдельным интересом и вниманием тутаевцы ознакомились с работой
информационно-методического центра, о деятельности которого подробно рассказал
начальник отдела по взаимодействию с ТОС М.А СМИРНОВ. Гости оценили богатый
подбор справочно-методической литературы.
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В ходе заседания круглого стола, состоявшегося затем в Администрации  города, свою
оценку деятельности актива территориального общественного самоуправления дали
Глава городского поселения  Ю. Н.КУСАКИНА и глава администрации С.А.ПАРФЕНОВ.
Они однозначно выразили свою позицию: территориальное общественное
самоуправление  в Угличе состоялось и стало действительно серьезной и значимой
силой. Без активистов ТОС в городе не решается ни одна серьезная проблема, начиная
от благоустройства и дорожного строительства, заканчивая подготовкой и проведением
спортивных и культурно-массовых мероприятий.

  

Специалисты отдела по взаимодействию с ТОС рассказали об организации учебы
актива и пропаганды передового опыта, об осуществлении контроля за соблюдением
правил благоустройства и санитарного содержания,  о взаимодействии со средствами
массовой информации.

  

Живой отклик у гостей вызвало выступление председателя комитета  ТОС «Угличмаш» 
Н.А.ШАШКОВОЙ, посвященное проблемам ЖКХ, выстраиванию отношений между
жителями домов и управляющими компаниями, ресурсоснабжающими организациями.

  

Опытом работы о проведении культурно-массовых мероприятий в микрорайоне
Цветочный поделилась председатель комитета Н. К.МИРАСОВА. Она отметила,  что
плодотворно сотрудничая с центром досуга, расположенном в микрорайоне, вовлекают
в подготовку праздников самих жителей. И потому все мероприятия приобретают
действительно массовый  характер, раскрывают творческий потенциал людей.
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По завершению встречи в городской администрации гости посетили комитеты ТОС
«Северный» и «Солнечный». В. Г. БАШМАКОВА рассказала о работе актива с
ветеранами,  проживающими в поселке часовщиков.  А.М.КРЫЛОВА свое выступление
посвятила участию активистов микрорайона «Солнечный» в культурно – массовых и
спортивных мероприятиях,  привлечению жителей к активному досугу и здоровому
образу жизни.

  

Подводя итоги поездки в наш город, Т. А. Бородина поблагодарила угличан за отличную
организацию мероприятия и выразила уверенность, что опыт по созданию и
организации деятельности территориального общественного самоуправления
обязательно будет использован в Тутаевском муниципальном районе.

Александр КАЛАЧЁВ, фото Александра ГЛАДЫШЕВА
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